

debe ser apoyado con calor por todo el exilio cubano, ya que esa será nuestra victoria, apoyar la resistencia de Cuba, tener un desprendimiento absoluto, no mirar los errores de uno y los errores de otro y avanzar unos con otros tomados de brazos, unos con otros por distintas calles, pero en definitiva, todos los caminos, como dice el refrán, conducen a Roma, y aquí podemos decir que todos los caminos conducen en estos instantes a la resistencia, ayudar a la libertad y ayudar a buscar nosotros el regreso a nuestra patria.

Nosotros estamos en estos momentos contemplando la situación internacional. El Gobierno de los Estados Unidos le acaba de ofrecer el derecho de beligerancia a ^{los rebeldes de} Afganistán. Nosotros creemos que el pueblo cubano tiene derecho a mostrar ese derecho también. Y como nosotros creemos que el Gobierno de los Estados Unidos tiene que reconocer el derecho de beligerancia y los gobiernos de América Latina tienen que reconocer el derecho de beligerancia, y como nosotros creemos que no se puede tener oculto lo que está ocurriendo en Cuba, y aunque algunos traten de silencio y algunos traten de callar la voz de lo que está pasando en Cuba, en Cuba existe la beligerancia y en los Estados Unidos y en donde quiera que hay cubanos existe la beligerancia, existen los cubanos que están puestos en pie, que están luchando para derrocar la BESTIA, derrocar la pandilla y sacar a los rusos de Cuba, y ahí están los hombres que en el clandestinaje de Cuba están escribiendo letreros, están pegando fuego, están rompiendo la economía, están luchando, como dijo Agramonte, con lo que tienen en la mano, con la vergüenza.

Antes de entrar en el tema de hoy quiero decir a ustedes, como un homenaje a esos hombres de la resistencia, del frente interno de Cuba, a esos hombres que pintan letreros en las paredes, a esos hombres que luchan con lo que tienen en la mano, ayer, en conversaciones con dirigentes de ellos, con representativos de ellos, me hicieron llegar esta pequeña poesía, y me pidieron que por favor la hiciera llegar no al pueblo, sino a todos los hermanos que luchan y están de pie, para enfrentarse a la tiranía. Dice de la siguiente forma:

"Armas para qué, dijo el traidor
cuando creyó su suelo peligraba,
para luego con armas y terror,
hacer de Cuba una nación esclava.

De rodillas para qué, dijo el traidor
cuando su engaño tramaba con astucia,
y el valentón es hoy débil traidor,
que de rodillas se ha postrado ante la Rusia.

Cambió la verdad por la mentira,
la fe y el amor por odio cruel
convirtió Democracia en Dictadura
y ese traidor se llama FIDEL!"

Esa poesía hecha por manos del pueblo que está dentro de Cuba, por hombres que luchan y por hombres que avanzan.

En el día de hoy vamos a tocar un tema que se llama La Penetración Castrista, el Aparato de Fidel Castro y del Partido Comunista dentro de las organizaciones religiosas y de la Religión, para lograr sus objetivos.

Antes quiero hacer una aclaración sobre algunos nombres que se dieron en algunas conferencias mías. Quiero aclarar que en la primera oportunidad yo manifesté el nombre del Mayor ORLANDO URRA, que no tiene nada que ver con el Sr. Orlando Urra, que es dirigente en Allapatha. Hablé también del Sr. PACO GONZALEZ, FRANCISCO GONZALEZ, que no tiene nada que ver con Francisco González Aruca, dirigente de CUBA TRAVEL y de la Brigada "MACEO". Paco González, de la Operación 40, es una persona anticomunista, estuvo en el diálogo, e inclusive ha sido acusado por JUAN MANUEL RODRIGUEZ en La Habana de ser un agente de la Agencia Central de Inteligencia.

Algunas personas me llamaron y yo les he dicho que deben leer las conferencias, que tiene la versión taquigráfica y la pueden conseguir. Cuando yo menciono al Dr. ANTONIO MACHADO, lo menciono como una persona honesta y anticomunista, que no aceptó nunca ninguno de los ofrecimientos que se le hicieron para ir a La Habana.

Cuando yo mencioné al joven GERMAN ECHEVARRIA, lo mencioné como una persona que había ido a Cuba a ver a su abuela en el avión, conmigo y con el hombre que delató mis actividades a La Habana, y que en ese momento había sido usado y que en ningún momento estaba al tanto de lo que estaba ocurriendo.

Ahora bien, lo que me llama la atención es dónde están el famoso Comité de los 75?. Y yo le decía el otro día a una persona, por qué se llama el Comité de los 75?. Por qué fueron 75 los que se escogieron?. Creo que muy pocos, por no decir que no hay ninguno dentro del Comité de los 75 que ya no es el Comité de los 75, creo que ahora es el Comité de los 40, "ALI BABA Y los 40 LADRONES", lo que queda ahí, pudiera contestar esta pregunta. Yo la voy a contestar.

Se llama el Comité de los 75, o se llamaba, por la sencilla razón de que el Nerón que gobierna a Cuba, la Bestia que gobierna a Cuba, la Bestia que los dirige a ellos, la Bestia que le da órdenes a la DGI cubana y la DGI cubana se las paa a los colaboradores de ellos y a los infelices que están aquí en las calles de Miami, para que lleven a cabo acciones difamatorias contra mi persona y difamatorias contra todo hombre que lucha por la libertad de Cuba, en aquellos instantes en que estaba emocionado, en aquellos instantes en que se sentía contento, en aquellos instantes en que se sentía seguro de que había tomado sin disparar un tiro las calles de Miami, como homenaje al hombre que en el año 1975, el 23 de Marzo cruzó el mar en un bote para ir a conversar con ellos, ese hombre llamado MANUEL ESPINOSA, Fidel Castro, el cual el 6 de Septiembre del 78 por 6 ocasiones me menciona ante la televisión nacional de Cuba, después me pone en la radio, después me pone en los cines, decidió que se llamara el Comité de los 75.

Era MANUEL ESPINOSA el capitán de aquella operación que movía, la gente gritando, las masas gritando "Abajo el Bloqueo!", que trataba de dormir al exilio, que trataba de avanzar demostrando la irreversibilidad de la revolución cubana, para que los planes de ellos se sintieran consolidados.

Y yo me pregunto ahora, dónde están ^{ahora} los que marcharon detrás de los hombros míos?. Por qué los parásitos de la Brigada ANTONIO MACEO, que tanto se mueven en la sombra no se atreven ahora a marchar por la Calle 8?. Porque ellos sabían que el día que se produjo la marcha de automóviles por la calle 8, organizaciones de acción de aquí de Miami, y las cuales tenían algún cierto conocimiento de cual era mi actitud, jamás dispararon un tiro contra nosotros, jamás dispararon un acto terrorista contra nosotros.

Y yo me pregunto dónde están aquellas masas, por qué es motivo que ahora se ven todos dispersos y el precio que les está poniendo Cuba a cada uno de ellos es delatarse unos a otros y estar llamando y estar haciendo acusaciones falsas y auto-agredirse ellos mismos, y tratar de llevar esto a una discusión entre MANUEL ESPINOSA y los sujetos de FIDEL CASTRO en las calles de Miami.

Yo conozco un refran que dice que "cuando el perro ladra, le pego al amo", y en esta oportunidad el amo de ellos es FIDEL CASTRO.

En esta oportunidad el que los ha mandado a ellos y el que los dirige a ellos, y quien tiene que decir la última palabra de la situación que existe en estos momentos es FIDEL CASTRO. El hombre que me mencionó a mí fue FIDEL CASTRO, el hombre que me dio la publicidad en Cuba fue FIDEL CASTRO, el hombre que me recibió fue FIDEL CASTRO, y el hombre que se ha convertido en estos momentos en el ridículo, en el ridículo de la historia, se llama FIDEL CASTRO.

Todos conocen lo que ocurrió en aquel dialogo, y todos conocen que en estos momentos la situación en Cuba es insostenible.

Vamos a hablar de un tema muy interesante. En los momentos en que la violencia está sacudiendo San Salvador, en los momentos en que la violencia sacude a varios países, hay que sacar a colación uno de los aparatos más tenebrosos que tiene el Gobierno cubano.

Conociendo el Gobierno de Cuba, conociendo los comunistas la forma, las raíces, las convicciones cristianas de los pueblos, crearon un aparato en Cuba que ha sido denunciado en varias oportunidades por varios Pastores de Miami, y por varias emisoras de radio, entre ellas la WRHC, llamado El Consejo Ecu-ménico de Cuba.

El Consejo Ecu-ménico de Cuba está dirigido por un señor llamado CARNEADO, a cargo de los asuntos religiosos dentro del Partido Comunista cubano. Y es precisamente el Consejo Ecu-ménico uno de los aparatos más peligrosos que existen, por cuanto trata de la penetración dentro de las iglesias, no tanto dentro de las iglesias en Cuba, la cual está prácticamente tomada por ellos, excepto unas cuantas que no se han rendido y que están soportando en estos momentos los embates del viento fuerte, sino que están tratando de llevar la subversión tanto a Centro América, como a diversos lugares del Caribe, bajo el nombre de religiosos, bajo el nombre de pastores, bajo el nombre de sacerdotes, bajo el nombre de monjitas.

Una de las experiencias más grandes que tuve yo para los misioneros que trabajan tras la Cortina de Hierro, fue, ocurrió en el año de 1975. Tuve el privilegio, en el año de 1975, de ser el único cubano, el único hispano que ha sido invitado a la World Organ Mission, Asociación Mundial de Misioneros, que se reune una vez al año en distintos lugares de los Estados Unidos. En aquella oportunidad la World Organ Mission se reunió en los cuarteles de adiestramiento de la TWA, y por espacio de una semana misioneros de todas partes del mundo estuvieron exponiendo allí sus necesidades, las formas de trabajo y se pasó un curso de una semana, de lo que se llamaba las Misiones en los Países Hostiles, o la labor de los misioneros tras la Cortina de Hierro. Yo tuve una gran experiencia, primero, por haber sido el primer cubano, segundo, por que la Asociación Nacional de Evan-gélicos es el organismo que más le teme el Consejo Mundial de Iglesias, el cual es un organismo que responde netamente a la izquierda, al Comunismo Internacional y al servicio de la inte-ligencia soviética.

Fue el Consejo Ecu-ménico de Cuba, creación diabólica del Partido Comunista Cubano, con la traición de algunos pastores, que se prestaron a abandonar a Cristo y a servir al Ministerio del Interior bajo las prebendas de que le dieran un automóvil, de poder salir del país, los cuales crean un aparato, un aparato que no solamente tiene que ver con Cuba, el Consejo Ecu-ménico de Cuba se expande por África, por el área del Caribe, por toda América Latina, por todo el Centro, y estaba planeando llegar a Miami y estar dentro de Miami, ya que entre los planes del Consejo Ecu-ménico de Cuba estaba que la iglesia del Rev. Manuel Espinosa formara parte de ellos, o sea, que hubiéramos convertido la iglesia, amén de que ya estaba aquello lleno de colaboradores, de agentes y de personas que, respeto sus sentimientos, que estaban allí no siendo comunistas, pero estaban pagando un precio muy alto, que era el precio de tener que aplaudir todas las orientaciones, las instrucciones que yo gritaba desde el púlpito y gritaba desde los actos que dábamos en las calles para responder a los intereses de que pudiera llevarse a cabo la reunificación de la familia.

Voy a mencionar algunos de los nombres de los agentes más connotados dentro del Consejo Ecu-ménico, nombres que los conoce la inteligencia de los Estados Unidos, nombres que fueron denunciados por mí en el año de 1979 a la Inteligencia de los Estados Unidos, y lógicamente, lo único que no voy a hacer es aclarar a quien se lo denuncié y dónde lo denuncie, pero fueron denunciados RAUL FERNANDEZ CEBALLOS; SERGIO ARCE MARTINEZ; FRANCISCO NORNIELLA; EMILIO RODRIGUEZ BUSTO; CARLOS PIEDRA LOPEZ, quizás uno de los agentes más activos, que fuera Pastor Presbiteriano y quien actualmente está a cargo generalmente de llevar la penetración y subversión de las iglesias en Africa, y en algunos países de Latino América; ABEL MACHADO DIAZ; NORKA IGLESIAS y RENE CASTELLANOS, que están a cargo de lo que se llaman talleres, que más adelante voy a explicar lo que ellos le llaman Taller, son las personas más connotadas en estos momentos, ya que harían inter-minable la relación, podían pasar de más de 85 los nombres que tengo en mi poder de pastores que actualmente están colaborando dentro de las filas de la Seguridad del Estado de Cuba.

Estos son los más conocidos. Está LIDUVINO DIAZ también. Que ha viajado a Alemania y a Centro América, son los más conocidos, son los que se mueven hacia Centro América y son, inclusive, muchos de ellos, los que han visitado Miami, que han estado aquí en Miami, en labores de zapa, haciendo contactos, haciendo captaciones y haciendo invitaciones.

Por respeto a la iglesia, por respeto a la iglesia, que no tiene culpa, por respeto a los pastores que se han mantenido en una postura digna y anticomunista, vertical y frontal, es por lo cual hoy yo no menciono los nombres de algunos pastores y de algunos sacerdotes que han colaborado y están colaborando descaradamente con el Gobierno de Cuba.

No es ningún secreto. Trayendo el tema al área de Miami ahora en estos instantes, la infinidad de pastores que aún a espaldas de sus congregaciones, no ahora, viajaron a Cuba, no solamente para entrevistarse con su familia, a lo cual nosotros no nos oponemos, es más, creemos que debieron haberlo hecho público, sino que viajaban en silencio para entrevistarse en Cuba, no con las familias, sino para tener conversaciones con el Consejo Ecuménico de Cuba.

No es ningún secreto, sacerdotes católicos que visitaban mi casa, que iban a verme a mi y que manifestaban su apoyo a la obra que yo estaba llevando a cabo, así como manifestaron su apoyo a la revolución cubana en mi propia casa, y los cuales, aunque no pasan de ser 2 o 3, están en las calles de Miami.

Que distante esa actitud, por ejemplo, el caso del Sacerdote, del Padre O'Farril, a quien yo no conozco, pero quien llamó en una oportunidad a la Sección de Intereses de Cuba en Washington y le cantó las cuarenta al alcohólico Segundo Cónsul que está en aquella ciudad. El padre O'Farril llamó allí para interesarse por un preso político y cuando el Cónsul de Cuba le dijo que contactara el COMITE DE LOS 75, y yo estaba aquella mañana en aquella oficina, cuando CLEMENTE SORIANO, alcohólico, como hace todas las mañanas, le dijo al Padre O'Farril que llamara al Comité de los 75, el Padre O'Farril le contestó que jamás llamaría al COMITE DE LOS 75, por tanto el COMITE DE LOS 75 no representaba en lo más mínimo la voluntad de los cubanos que estaban aquí en Miami.

Han sido muchos los viajes que se han producido, y es bastante la penetración que se está llevando a cabo dentro de la Iglesia Protestante y dentro de la Iglesia Católica en estos instantes, en el área de Miami. Yo creo que denunciarlos por sus nombres en estos instantes sería ser injusto con la Iglesia en general, porque la Iglesia en general no tiene culpa de lo que está ocurriendo.

Pero es bueno destacar de que una vez que estos Pastores y estos Sacerdotes se reúnen con el Consejo Ecuménico de Cuba y se dan la mano con el Consejo Ecuménico de Cuba, están estrechando la mano de la Seguridad del Estado, están estrechando la mano de la Dirección General de la Inteligencia de Cuba.

Inmediatamente, Cuba mueve sus peones, para tratar de sacarles el mayor provecho, y es precisamente tras el manto de la religión, es precisamente tras el manto de los sufridos, es precisamente tras el manto de los humildes, es precisamente tras el manto de los que lloran que comienzan estos Pastores, y estos Sacerdotes a llevar a cabo la obra de la Dirección General de la Inteligencia Cubana.

Cualquier cubano que esté aquí en Miami, que conozca que su Pastor viaja frecuentemente a Cuba, y especialmente de los que yo he mencionado que mantienen relaciones con el Consejo Ecuménico, los cuales sus congregaciones lo saben, conocen que generalmente, cuando el Pastor regresa de Cuba comienza a hablar del sufrimiento, comienza a hablar de como debe un cristiano comportarse y como debe aceptar el destino, el destino que Dios nos ha deparado para nosotros es el siguiente, es aceptar el diálogo, es aceptar la reunificación de la familia, es aceptar los viajes a Cuba, es aceptar la irreversibilidad de la revolución cubana.

Repito, nosotros no estamos, yo no estoy en contra de que los cubanos viajen a Cuba, ya que fui uno de los arquitectos de esos viajes.

Pero si creo y denuncio de nuevo que FIDEL CASTRO no va a llevar a cabo ninguna reunificación de familia. FIDEL CASTRO podrá dejar salir uno o dos o tres. Yo podía, en el momento que yo lo desee, hacer una lista extensa de todas las personas que saqué de Cuba, y que le pregunten a ellos que dinero me entregaron ellos a mí. Pudiera mencionar personas que inclusive están en muy buena posición aquí en Miami, que saben que tocaron las puertas de mi casa, que llegaron llorando a mi casa y que llegaron precisamente traídos de la mano de otros Pastores y de otros Sacerdotes y resolvieron sus problemas, pero no existe en la mente de Fidel Castro la idea de la reunificación de la familia y si existe el plan tenebroso de penetrar las iglesias, y a través de las iglesias, el Consejo Ecuménico de Cuba comienza a crear aparatos que yo estuve conociendo, a muchos de ellos los conocí personalmente en La Habana, estuve estudiando con ellos días en La Habana, en los talleres, los talleres son los centros de preparación para los Pastores y los Misioneros trabajar dentro de las minorías, usan mucho la palabra explotados, usan mucho la minoría sacrificada, la minoría de lucha, y llegar a neutralizar a esa minoría, y especialmente en el caso cubano, el trabajo era neutralizar al exilio cubano, hacer que el exilio cubano en ningún momento tomara beligerancia, hacer que el exilio cubano en ningún momento tomara la decisión de ponerse en pie y combatirlos a ellos, es más bien usar los sentimientos de la familia, usar los sentimientos de que quisieran ver sus padres, sus madres, sus hijos, para de una vez y por todas aplastar al exilio y ganarles el tiempo suficiente para entonces quizás a la vuelta de 10 o 15 años, cuando ya la edad estuviera haciendo los últimos vestigios en nosotros, entonces comenzar a usar de nuevo que se podía combatir a CASTRO, cuando sabe que por la edad y el tiempo era imposible.

Esos eran los planes terribles que tenía CASTRO y que tiene CASTRO dentro de la penetración, el Consejo Ecuménico de Cuba, con su escuela de educación cristiana, tiene dos agentes que pertenecen a la Dirección General de Inteligencia, los cuales estuvieron en los talleres de La Habana junto conmigo estudiando, y los cuales van a Lima, Perú, llamados NERVA COT AGUILERA y JUAN RAMON DE LA PAZ. Son esos dos agentes los encargados de hacer contactos con las iglesias en el Perú, son los encargados de promover la subversión en el Perú, son los encargados de llevar adelante los planes en el Perú de acuerdo a las necesidades y de acuerdo a los planteamientos tal como ellos - los han hecho.

Yo espero que los peruanos sepan abrir los ojos y que muchos ciudadanos peruanos, que hoy están escuchando esta transmisión, amén de que le vamos a enviar la transcripción al Gobierno del Perú, mantengan el ojo abierto sobre este aparato del Departamento de Educación Cristiana, el cual responde a la Dirección General de Inteligencia de Cuba.

Es bueno que sepa que en año de 1976, en el mes de Marzo de 1976, recién siendo, habiendo sido yo contactado para cooperar y convertirme en un operativo de la Dirección General de Inteligencia de Cuba, recibí instrucciones de DANIEL o ISIDRO, el nombre de los tres nombres, para que me acercara a una organización cristiana que opera en Jamaica, la cual es un centro de subversión también en el área del Caribe, llamada ORGANIZACIÓN CADEP, CHRISTIAN ACTION DEVELOPMENT, esta organización, la cual está infiltrada completamente por jamaquinos que responden a la Dirección General de Inteligencia de Cuba y responden al Partido Comunista Internacional, recibí yo la orientación de que me dirigiera a hablar con el Rev. TUCKER, y que el Rev. TUCKER iba a ser el encargado de penetrar a mi persona dentro de los círculos religiosos de Jamaica, para poder mostrar la podredumbre y comenzar mi persona a difundir aquí al exilio cubano y crear la imagen de que el exilio cubano era un exilio completamente apartado de la historia, pero que había una gran mayoría que apoyaba la irreversibilidad de la revolución y que entonces esas personas serían movidos a Jamaica, que fueron los planes aquellos cuando los cubanos comenzaron a viajar de mi iglesia en grupos de 15 y 20 a Jamaica, a mostrar también las simpatías hacia el Gobierno de MICHAEL MANLEY, el cual es un colaborador cercano de FIDEL CASTRO, ya que FIDEL considera a Jamaica una de sus provincias y una de sus posesiones.

Dentro de la situación de Jamaica, los cubanos de Miami jugábamos un papel interesante. Pero sabe Jamaica que durante el tiempo que estuve visitando Jamaica para entrevistarme con la Dirección General de Inteligencia, pasan/más de dos docenas los jamaquinos anticomunistas que yo ayudé a escapar de Jamaica, y que están hoy en Atlanta y que están aquí en Miami, los cuales son hombres de empresa, son hombres anticomunistas, y los cuales confiaron plenamente. Sabe un cubano que está aquí, que salvó la vida en Jamaica porque Manuel Espinosa lo ayudó a escapar de Jamaica y que no caerá en las manos de la gente de MANLEY, porque habían detectado un cubano que estaba trabajando, llevando a cabo unas conspiraciones, y ese cubano llevaba muchos años viviendo en Jamaica, había salido de Cuba por bote, tenía su negocio, estaba casado con una jamaquina, y aquella noche yo contacté a este cubano y más adelante lo estuve ayudando, hasta que lo ayudé a llegar a estas tierras de libertad.

Sabe la ORGANIZACION CADEP, que se mueve ampliamente en el área del Caribe, que responde a los intereses también de la Dirección General de la Inteligencia de Cuba, y cada vez que un Pastor cubano de la DGI, o sea, un DGI vestido de Pastor, trata de viajar a una invitación de las tantas que se dan ellos unós a otros continuamente para llevar la subversión, en el área del centro del Caribe, CALEP, la que inmediatamente toma acción en eso. Yo no llegué a tener el contacto con TUCKER, por cuanto TUCKER consideró que por la cuestión de idioma era un poco más difícil trabajar la cuestión en Jamaica, y entonces decidieron que no hablara con TUCKER y que rompiera todo acercamiento con TUCKER.

Uno de los hombres más peligrosos dentro del cuadro religioso de penetración comunista, se llama HUGO ASMAN, y está en Costa Rica. En el mes de Junio de 1979, el Teniente Coronel de la Dirección General de la Inteligencia de Cuba, JOSE IGNACIO MARQUEZ, experto en religión, entrenado en Moscú, me da orientaciones que parta hacia Miami y que espere una llamada que se va a producir de Costa Rica, en la cual me va a llamar un señor llamado HUGO ASMAN, chileno de procedencia alemana, el cual me va a contactar y al cual yo debo volar a Costa Rica a entrevistarme con el, para que tenga plenos conocimientos de cual era el plan que se iba a llevar a cabo que implicaba volar después a Ginebra, Suiza, y de Ginebra a Praga y de Praga a Moscú, para concurrir nosotros a lo que le llamaban la Conferencia Mundial Pro Cristianos por la Paz y Justicia, y con ese fin regreso a Miami, y el 9 de Julio de 1979, aterrizo en el Aeropuerto "Juan Santamaría", de San José, Costa Rica, y me estaba esperando el Sr. HUGO ASMAN, HUGO ASMAN fue sacerdote católico y renunció. En estos momentos es profesor de la Universidad de San José de Costa Rica. HUGO ASMAN es el Director del Departamento de Investigaciones Ecuménicas, HUGO ASMAN es miembro del Partido Comunista, de la Internacional Comunista, HUGO ASMAN es un operativo de la inteligencia de la KGV soviética, HUGO ASMAN es el hombre que dirigió la planificación y rectificaba todos los documentos que escribían al PADRE CARDENAL, del Frente de Liberación Sandinista, y HUGO ASMAN es el hombre que me recibe a mí en Costa Rica, e inmediatamente que llego me traslada, antes de llegar al hotel a su casa y lo primero que hace es ponerme en el teléfono a hablar a Manuel Espinosa con Manuel Espinosa, ya que tenía en la línea telefónica a MANUEL ESPINOSA, el vocero de los sandinistas, para que hablara conmigo, yestábamos preparando una acción, cuya acción se llevó a cabo, unas fotografías que entregó HUGO ASMAN, que fueron publicadas por nosotros aquí en Miami en un periódico llamado "HORA 27", que lo editaba OSCAR IBORRA junto conmigo, donde ese periódico reflejaba la victoria de los sandinistas y atacaba a la Guardia Nacional del General Somoza.

Los planes de HUGO ASMAN son los planes del Partido Comunista Internacional. Y Hugo ASMAN me empieza a hablar a mí de lo que es el Departamento Ecuménico de Investigaciones HUGO ASMAN me comienza a plantear a mí aquella noche, y a JUAN BECERRA, que está conmigo en Costa Rica, que lo acompañáramos a bajar unas armas que habían llegado de Cuba vía Panamá, para el Frente Sandinista.

Nosotros tuvimos participación, viendo bajar las armas de las rastras. Nosotros estuvimos en la imprenta donde HUGO ASMAN llega, la Imprenta "LUZ DIA", donde él llega y en la trastienda estaba haciéndose el reclutamiento para Nicaragua. Nosotros presenciábamos todas las palabras de camarada que pronunciaba ASMAN y todo el regocijo tan grande que tenía, cuando decía que se estaba produciendo en Nicaragua la segunda derrota del imperialismo americano, ya que la primera derrota la habían sufrido en Cuba.

Nosotros comenzamos a conversar con HUGO ASMAN y HUGO ASMAN me explica que el motivo mío de estar en Costa Rica era que era muy necesario que la iglesia de Hialeah adquiriera un templo y que la iglesia creciera y que mi persona se puliera un poco, para comenzar a trabajar con las minorías, con los grupos chicanos, con los grupos puertorriqueños, llegar a penetrar de lleno, pero siempre escondido bajo la Cruz, siempre detrás de la Cruz y siempre tratando de no denotar que se hacía el menor esfuerzo por demostrar que éramos un aparato de la inteligencia del Comunismo Internacional.

El Departamento Ecuménico de Investigaciones tenía en el mes de Septiembre un taller, talleres es lo que significa, es la palabra de un grupo de trabajo, en el cual todos los años reúnen 15 o 20 personas, de las más destacadas, políticos, periodistas, pastores, misioneros, doctores y por espacio de 12 semanas, con los gastos pagados están estudiando lo que se llama organización de cuadros para penetración dentro de las minorías, en los países a que son asignados.

Este año el taller se llevaba en Costa Rica iba a ser terminado en La Habana, en el mes de Octubre. Indudablemente, cuando estos talleres terminan, sacan los hombres que están entrenados para confundir, entrenados para mentir, entrenados para falsificar el nombre de Cristo, entrenados para desbaratar la esperanza de los pueblos que anhelan un mejor mañana y que el Comunismo no tiene nada que ofrecerles.

Es HUGO ASMAN el hombre que llevaba el plan de llevar 40 mil radios allá a Costa Rica. Es HUGO ASMAN el mismo hombre que hoy tiene la mano metida en San Salvador, es HUGO ASMAN el mismo hombre que tiene la mano metida en los asuntos de Venezuela, es HUGO ASMAN el hombre que se mueve por todo el Centro del Caribe, porque es un individuo que por su misión y su asignación es esa, promover los cuadros de inteligencia y de reclutamiento y, sobre todo, de adiestrar y pulir a aquellos que pueden ser superados un poco más, tanto intelectualmente como teológicamente, como los cuadros de capacitación dentro de la penetración de los grupos minoritarios.

HUGO ASMAN, de procedencia chilena, quien fuera sacerdote, hombre de gran cultura, casado con una brasileña-alemana quien cumplió dos años por espionaje en la Alemania del Este, que trabajaba para la compañía Braniff, es en estos momentos uno de los hombres del Consejo Mundial de Iglesias, Consejo Mundial de Iglesias, aparato dominado completamente y penetrado completamente por la izquierda y el Comunismo Internacional, aparato que responde a los intereses del Comunismo Internacional, y aparato que en estos momentos se aproxima y avanza tratando de darle un apoyo y una imagen religiosa a Cuba, que no tiene, donde han dado orientaciones y están siendo invitados todos sus dirigentes.

Fue en La Habana, en el mes de Octubre, estando yo en el Hospital "Cira García", que se me avisa que venía a visitarme el Sr. PAUL McCRIDDE, Director del poderosísimo WORLD CHURCH SERVICE, de los Estados Unidos, y del CONSEJO NACIONAL DE IGLESIAS. El Sr. PAUL McCRIDDE, avisado yo por miembros de la Dirección General de Inteligencia cubana de que PAUL McCRIDDE venía a verme, y que ^{había} por todos los medios que crearle una buena impresión a McCRIDDE, puesto que McCRIDDE era un hombre muy poderoso en los Estados Unidos, por su posición de Director del Servicio de Iglesias Mundiales, y que aparte era el hombre que había promovido junto con otros más el llevar el barco de mercancías a Vietnam del Norte y que el Sr. PAUL McCRIDDE estaba en estos momentos en Cuba porque se estaban haciendo los arreglos para un barco de bastantes toneladas que iba a salir cargado de mercancías, dirigido por el CHURCH WORLD SERVICE, en el cual el único cubano que iba a tener participación simbólica en este barco que iba a cruzar el mar para romper el bloqueo a Cuba, iba a ser Manuel Espinosa.

El Sr. McCRIDDE ESTUVO en el Hospital y el Sr. PAUL McCRIDDE no discutió conmigo las cuestiones del barco. Yo, sencillamente, me limité a acoplar con el los puntos que la Dirección General de la Inteligencia de Cuba quería que tocara, pero McCRIDDE quedó muy complacido, quedó en volver a ponerse en contacto conmigo, y después tuve noticias por JOSE IGNACIO MARQUEZ, Teniente Coronel de la DGI, de que uno de los hombres escogidos para la operación del barco era yo.

El 15 de Diciembre el Teniente Coronel JORGE GALLARDO, el mismo que visitó la casa del editor de la empresa "REPLICA", llegó a los Estados Unidos, invitado por PAUL McCRIDDE en New York, para dar una conferencia y de ahí trasladarse a Detroit. Esa ha sido parte de la penetración que se ha estado llevando a cabo dentro de Estados Unidos.

Yo conocí a varios pastores Norteamericanos en La Habana, Pastores que estaban al lado hombro con hombro con el Consejo Ecuménico, y Pastores que mostraban sus simpatías, yo me entrevisté con miembros del Consejo Nacional de Iglesias, yo me entrevisté con Pastores que en La Habana manifestaron un apoyo supremo a lo que yo estaba haciendo aquí, y manifestaban loas a la revolución cubana, y que son los que sirven de vínculo en estos momentos para que los miembros del espionaje cubano puedan pasar, y los cuales se están dirigiendo hacia acá, tratando de sacar fondos también, fondos de los programas de esas iglesias, para llevarlos a Cuba, para subvertir más.

Ahi tienen el caso ustedes del REV. ALBERTO GONZALEZ, del Movimiento Ecuménico Nacional de Puerto Rico, quien estuvo en la Conferencia de las Iglesias Metodistas Unidas de Los Angeles, en California, y quien en Julio de 1979 llevaron a cabo una conferencia celebrada en Puerto Rico que dice, "Por Cuanto...", escuchen cómo se expresa un agente cuando está entrenado y cómo usan la iglesia:

"POR CUANTO, creemos que la iglesia debe como parte de su misión habilitar a personas y a grupos de personas para que juntas como pueblo puedan determinar libremente su futuro sin presiones, intervenciones o fuerzas extrañas a su determinada idiosincracia histórica, POR CUANTO, entendemos que Puerto Rico carece y ha carecido de los poderes políticos esenciales sin los cuales ningún pueblo del mundo puede ejercer el derecho inalienable a la auto-determinación, POR CUANTO tanto la Conferencia de Iglesias del Caribe, como la CONSULTA NACIONAL HISPANA de la Iglesia Metodista Unida, de Los Angeles, California, al igual que la Consulta de Misión Agrícola, afiliada al CONCILIO NACIONAL DE IGLESIAS de Los Estados Unidos, han levantado su voz profética apoyando el derecho del público puertorriqueño al disfrute de su soberanía y al libre ejercicio de su autodeterminación y de salir del estado colonialista,

La iglesia una vez más, no la iglesia, hombres que se mueven dentro de la iglesia bajo el manto de la iglesia, caminan dentro de la iglesia llevando a cabo misiones de subversiones y de confusión.

CENTRO DE ESTUDIOS DE ESTUDIANTES CATOLICOS DE ALEMANES. Estando yo en La Habana, una noche fui llamado para conocer dos de los dirigentes del CENTRO DE ESTUDIOS DE ESTUDIANTES CATOLICOS DE ALEMANIA, al mismo tiempo para conocer una misionera de la iglesia alemana, la cual viajaba mucho sobre Africa del-Sur y Rhodesia. Aquella persona, después de estar hablando conmigo y con JOSE IGNACIO MARQUEZ y con ANGEL GONZALEZ, por espacio de más de 3 horas, nos dio una invitación para que nos trasladáramos después en futuro y estuviera por Alemania, no era más que un agente también del aparato de Inteligencia Comunista moviéndose bajo el manto de la religión, moviéndose bajo el manto de todo lo que sea la confusión.

Venezuela, atrapar a Venezuela, la cual entre todos los problemas que tiene, le acaba de surgir uno nuevo ahora, el nombramiento del nuevo Superior de los Jesuitas de Venezuela, LUIS MARIA UGALDE, el Padre Jesuita, Director de la Orden de los Jesuitas en Venezuela, Director de la Revista "SIC", abanderado de los congresos de Medellín y Puebla, y hombre que viaja a

La Habana, hombre que penetra en La Habana ; con mucha facilidad y quien se pasea en las calles de La Habana acompañado de SERGIO ARCE MARTINEZ y de RAUL FERNANDEZ CEBALLOS, ha sido ahora, ha sido ahora en Venezuela, donde al colocar a este Padre Jesuita, repito su nombre LUIS MARIA UGALDE, debe el pueblo venezolano estar a la expectativa, debe esperar a comenzar a ver atentados, debe esperar oír a la iglesia manifestarse a favor de la sangre, la iglesia no se manifiesta entonces en este instante a favor del orden, a favor de la Democracia, a favor de aquellos que están peleando por salvaguardar el ejemplo mismo de lo que nosotros los cubanos hemos perdido, verán como la iglesia comienza a manifestarse en favor de los oprimidos, a favor de los que sufren, a favor de los que son perseguidos, y a facilitar el camino para que todos ellos sigan avanzando y sigan avanzando, y sigan avanzando, para destruir, una por una, todos los vínculos y todas raíces.

Es interesante que sepan que el Centro Regional de Informaciones Ecuménicas, que tiene su dirección en Ocoatepec 39, San Gerónimo, Mexico 20, D.F. es el centro encargado de recoger todo lo que sea las informaciones, todas las informaciones impresas de todos los organismos religiosos de izquierda, fachadas del Partido Comunista, mantenerlos en una especie de biblioteca, y mantener informado a cada miembro del CELAC, del cual yo era miembro del CELAC, para poder nosotros usar ese material en conferencias, ese material como penetración y ese material como conocimiento cuando vayamos a un país o éramos designados para viajar a otro país, nosotros pudiéramos tener el conocimiento en la mano exacto de cómo penetrar, cómo entrar y cómo conversar.

La iglesia en Miami está a salvo por la actitud de los pastores y la actitud de los sacerdotes, salvo 3 o 4, que después de esta denuncia mía hoy yo sé que se van a cuidar bastante, y al ver que no los he mencionado, lo he hecho solamente por respeto a la jerarquía de la iglesia tanto católica, como protestante.

La iglesia en Cuba lucha en las catacumbas. El Consejo Ecuménico de Cuba, dirigido por el Partido Comunista, confunde a todo el mundo que llega allí al país y tratan de acercarse a todos los visitantes de comisiones y misiones invitadas por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, lo cual es una fachada de la Dirección General de Inteligencia Cubana, para hacer aparentar que el régimen bondadoso de la BESTIA, Fidel Castro reconoce y dialoga con Cristo y que Cristo sigue allí, inclusive se llenan la boca para permitir decir que ellos no han quitado el Cristo que está en la Bahía de la Habana, pero lo que ellos no pueden negar es que es precisamente ese Cristo, es precisamente las iglesias una de las armas que usa la resistencia de Cuba para demostrarle a ellos que no son ateos, que sí creen, y los actos públicos, cuando las iglesias ^{hacen} un llamado, las iglesias honestas se llenan de cubanos, que no caben para escuchar la misa, o cubanos que no caben en sus templos para escuchar la predicación.

Pero lógicamente, el invitado que llega a Cuba, el que no conoce la fachada de la moneda, por el otro lado, a los que les muestran solamente el Círculo Infantil "Bello Amanecer", o "La Mañana Bonita", o al que le muestran el Tropicana, con las luces, de noche, al que le muestran el Hotel "Riviera", y eso, malamente, el "Riviera", es el único que creo que pueden mostrar en este momento, cuando los llevan al Instituto Psiquiátrico, del antiguo Mazorra, y salen de ahí, - cuando los llevan a la Lenin, ven una escuela grande, con miles de niños corriendo de un lado a otro, pero no ven tras esa escuela y tras esos muros la destrucción de las mentes de esos niños, los cuales los están convirtiendo en los futuros autómatas, en los futuros robots, los futuros dirigentes del Partido, los cuales están siendo ya entrenados dentro de la Lenin, y entrenados dentro de esa especie de escuelas para traicionar a todo el mundo y ser leal solamente al Partido Comunista.

Pero las organizaciones religiosas que han ido a Cuba han aplaudido eso. Y yo he estado allí y los he visto. Y he hablado con ellos. Y he conversado con ellos, con muchos pastores del área de Miami, americanos, y he estado en Washington,

en organizaciones religiosas americanas que han aplaudido eso en las calles de La Habana, han aplaudido el ver a los niños de la Escuela "Lenin", que es una escuela de adoctrinamiento político.

Porque, cierto, cuando se habla de la educación en Cuba, generalizada, yo una vez hablé de eso, en medio del trabajo que tenía que hacer, pero Cuba siempre tuvo una educación generalizada aunque no llegaba a veces a ciertos sectores del pueblo, pero Cuba nunca tuvo una educación politizada, para que el joven nunca tuviera que convertirse en un militante de un partido político. Esa es la realidad de nuestro pueblo que está viviendo. Esa es la realidad de los pastores, que han presenciado y saben que lo que yo estoy diciendo es verdad, saben que RAUL FERNANDEZ CEBALLOS ha estado aquí en Miami, que ha venido a contactar aquí a Miami, que ha estado en Miami para poder llegar y decir que las cosas en Cuba han mejorado, que hay que buscar un acercamiento, y era precisamente en la mente enferma de FIDEL CASTRO, uno de los planes más grandes que tenía a través del diálogo era usar la iglesia para sus propósitos.

Por eso era que siempre estaba dirigido, y la iglesia de Espinosa mantenía 2 mil y 3 mil personas, porque ellos buscaban la forma de que esa motivación a través del sentimiento humano, del sentimiento de la reunificación de la familia, la estafa grande, Eudocio Ravines calificó el Comunismo como LA GRAN ESTAFA, nosotros calificamos a FIDEL CASTRO como EL CHEQUE SIN FONDO. EL CHEQUE SIN FONDO se convirtió en el famoso diálogo, en la famosa reunificación de familia. Saben los dialogueros, antiguos compañeros de batalla míos, que ninguno de ellos puede hablar por la reunificación de familia, porque la reunificación de familia solo ha existido en permitírsele a un pueblo que está envejeciendo ir a Cuba y pagar muy caro, muy caro esos viajes, pero hacen bien en viajar a Cuba. Nosotros no estamos opuestos a esos viajes a Cuba, porque esos viajes a Cuba están llevando el mensaje de libertad y de rebeldía al pueblo y a la resistencia le están llegando informes de lo que está pasando, y es más alentamos a que viajen y sigan diciendo lo que está pasando.

Hay personas que me han llegado y me han dicho: "Por qué FIDEL CASTRO no ha mencionado tu persona y te ha ignorado...?", un señor que fue nombrado por mí, y que dijo que FIDEL Me había ignorado. Claro que me va a ignorar. Después de haber dicho que yo era serio y que yo era un hombre honesto y que había que ir a Cuba que fueran igual que yo, ahora no puede pararse a decir que quiere que sean menos que yo, ahora, yo si estoy contento de que a Cuba fueran muchos que tengan la idea que yo tengo actualmente, y que es la que siempre he tenido.

Hubo un señor que en medio de su réplica a mi persona, dijo que yo era una caricatura mala de FIDEL CASTRO. Y quién le dijo a él que yo quiero ser una caricatura mala de FIDEL CASTRO?. Y esa es la diferencia que hay, que siendo una caricatura mala, mientras más distintos seamos FIDEL CASTRO y mi persona, mejor, porque yo nunca quise ser una caricatura buena de FIDEL CASTRO.

Ahora, me cabe el honor de que pueda caminar con mi frente alta hoy en las calles de Miami, puedo caminar con los combatientes anticomunistas, porque he golpeado al monstruo, porque le he desbaratado sus operaciones, que le conozco sus cuadros de inteligencia, que sé donde operan, que sé cómo se mueven, que sé los infelices que están moviendo de un lado para otro diciéndoles, aquí que JOSE IGNACIO MARQUEZ, en La Habana, y que todo lo que yo he mencionado, todas las ratas de él que he mencionado han viajado a Cuba buscando orientaciones, y el precio que Cuba les exige para mostrar lealtad ahora a la Revolución, cuyo precio Cuba se lo exige, pero Cuba no se lo cree, es que difamen, que calumnien a Espinosa, y que le resten credibilidad a lo que dice Espinosa, cuando nosotros estamos hablando de que el pueblo cubano tiene que ponerse en pie, de que el momento se acerca, no estamos mintiendo, en 4 años y medio hablé con los comunistas en Cuba, pero hablé con muchos que no son comunistas, que en Cuba están pintando letreros en las paredes, y en Cuba se están quemando edificios, y hace 3 días el propio periódico de los trabajadores en Cuba lo reconoció y alentaron a los Comités de Defensa de que cuidado, cuidado con esos fuegos, en Cuba hay un pueblo que está luchando, y si ciertamente la libertad de Cuba está dentro de Cuba, el exilio tiene una obligación de apoyar esa libertad, y demostrarle al Gobierno de los Estados Unidos

que nosotros si tenemos la beligerancia de poder luchar por la libertad de nuestra Patria.

Una persona me decía el otro día, después de oír hablar a JOAQUIN FARÍÑAS, me decía "¿yeme, ven acá, ustedes, tu estás haciendo un reclutamiento militar?", y yo me eché a sonreír, porque nosotros no estamos reclutando a nadie. Ahora Espinosa no está reclutando a nadie.

Ahora, el pueblo cubano aquí está en beligerancia para luchar por la libertad de Cuba. Y nosotros tenemos que demostrarle a los americanos que hay beligerancia en nosotros. Y esa beligerancia sólo se demuestra con hechos. Y todas aquellas personas que nos han llamado, todas aquellas personas que han dicho que quieren hacer algo, la mejor forma de hacer algo en estos momentos es demostrar la beligerancia, que están dispuestos, en el momento en que sean llamados, entonces a concurrir a ese llamado. Y en eso es en lo que estamos.

Por eso es que se abrió la oficina de la 135 Avenida, 135 del South West, la 57 Avenida (135 S.W. 57 Ave.), por eso es que hay allí un grupo de hombres que las personas llegan, no es que se esté movilizándolo un ejército, porque todo el mundo sabe que aquí no se puede movilizar un ejército, cuesta millones de pesos y la guerra convencional no se puede llevar a cabo, pero si es responsabilidad nuestra apoyar, apoyar con hechos, con hechos, a la resistencia de Cuba.

Y nosotros vamos a apoyar con hechos a la resistencia de Cuba. Y Cuba va a arder por los cuatro costados, los edificios, una vez que Cuba sea libre se volverán a hacer, pero van a cojer fuego por los cuatro costados, dentro de Cuba, y no lo va a decir Manuel Espinosa aquí, lo van a decir las noticias de los cables que vienen de allá, porque los hombres de la resistencia, del Frente Interno de Cuba van a pegarle fuego con todo lo que tengan en las manos, para que si no se puede escuchar el grito de beligerancia de los cubanos de Miami, al menos sea escenario de bochorno para el mundo, el humo de los edificios y de las casas se eleve a los cielos y sea visto a las 90 millas, de que hay un pueblo que prefiere quemar sus casas, quemar sus vidas y caer todo el mundo antes que vivir esclavos para siempre. Nosotros en Miami tenemos una obligación también, ustedes, los que están en las factorías, ustedes los pobres, los sacrificados, o sea, a los que les preocupa el regreso a Cuba, ustedes, los que quieren volver a ver a su familia, tienen un camino,, el de ponerse en pie y sacudirse el moho con que FIDEL CASTRO los ha trabajado por espacio de 21 años, si se puede luchar contra FIDEL CASTRO, él no es invencible, él no es el Cristo Jesús, él no es el hombre que puede ser eterno, ~~se~~ solamente lo que tenemos que hacer es ponernos en pie, solamente lo que tenemos que hacer es sacudirnos y quitarnos de al lado esta voz que siempre nos dice "no hay derecho a la pelea, no se puede luchar..." si se puede luchar, si se puede derrotar a FIDEL CASTRO, lo que hay es que avánzase con lo que se tenga en la mano, todas las organizaciones son buenas para tumbar a FIDEL CASTRO, para golpear a FIDEL CASTRO todos los equipos son buenos, nosotros hemos llamado a las oficinas de nosotros, no para reclutar ni decir que vamos a un ejército convencional, pero si para poner el derecho de beligerancia a los cubanos, hemos llamado al 135 S.W. de la 57 Avenida, muy responsablemente, porque no estamos violando la ley, estamos pidiendo el derecho de beligerancia y se aproximan momentos pero muy grandes para nuestra historia.

El mes de Abril, no sé, y en eso me contagio con García Sifredo, el mes de Abril marcará, marcará un proceso, y tu que estás escuchando, ese que no ha perdido su esperanza, te pido un favor: si alguien trabajó, si alguien fue el colaborador más grande que tuvo FIDEL CASTRO dirigiendo aquí la infiltración de dormir a esta comunidad, fui yo. Y yo sé que FIDEL CASTRO es el gran CHEQUE SIN FONDO, yo sé que FIDEL le teme al exilio cubano, yo sé que FIDEL le teme a un exilio que se ponga de pie, yo sé que FIDEL CASTRO le teme a un exilio que combate, yo sé que FIDEL CASTRO duerme con el fantasma de que el exilio lo persigue, porque si exilio fue capaz de producir el pulmón de acero que lo ha mantenido vivo con sus viajes a Cuba, si el exilio le ha producido 300 millones, yo sé que FIDEL CASTRO se siente nervioso, como se sienten nerviosos todas las ratas de Fidel aquí en Miami.

Porque saben que tienen la mirada de las autoridades arriba, porque saben que tienen la mirada del pueblo anticomunista arriba, y porque saben que llegará el momento en que no se van a poder mover, y que el momento de la libertad de Cuba llegará y ellos serán cogidos, y será mucho mejor para ellos que sean cogidos del lado de acá, a que sean cogidos del lado de allá.

Pero tu tienes que abrir los ojos. No es un cuento ni es un sueño. En Cuba están ocurriendo hechos que hay que dárselos a conocer. La radio de Miami se está comportando a la altura y los periódicos de Miami; yo le decía el otro día a un amigo, uno de los pilares principales son los periódicos, hay que denunciar todo lo que está ocurriendo en Cuba, para que todo el pueblo aquí lo sepa, los sabotajes, las paredes, los letreros, es un pueblo que está peleando con lo que tiene en la mano.

Hoy es mi última conferencia. Hay que denunciar, hay que apoyar, preguntente al que viaja de Cuba, preguntente al que viene para acá, Cuba tiene terror, los hombres de la resistencia del frente interno están en la calle, peleando, nadie los dirige, nadie les da órdenes, cada cual el que puede tumba un latón, el que puede tumba un bombillo, el que puede se lleva unos cables, el que puede mata un letrero, pero están peleando y corresponde a nosotros ahora, al pueblo cubano no analizar - quien ha sido el bueno y quien es el malo, no mirar si esto es un concurso de belleza, no mirar si el Congreso es esto, si Espinosa es aquello, si el Movimiento Insurreccional Martiano, cada cual que se estreche, cada cual que avance, felicitaciones al Congreso, que golpeen a CASTRO con todo lo que tienen en la mano, que el Movimiento Insurreccional Martiano convoque al pueblo que le llenen aquello, nosotros seguimos caminando por el camino de la 57 Avenida, porque vamos en camino del encuentro con el frente interno, tenemos un compromiso, tenemos que producir los hechos, los hechos que van a apoyar a los que están adentro, tenemos que poner nuestra presencia física en territorio cubano, y tenemos también que fumigar a todas las ratas que están aquí en Miami, romperles a ellos la retaguardia, denunciarlos a donde quiera que estén, y es precisamente, por eso le dije el otro día a unos periodistas cubanos, que MAX LESNIK dijo que le puso punto final a la polémica. Yo no le he puesto punto final a esa polémica, yo voy a contestarle ahora el punto final a MAX LESNIK, pero va a ser en el periódico en que a él más le duele, en el periódico "LA VERDAD", de Marieta Fandiño, le voy a contestar a MAX LESNIK, el punto final mío no, porque entre él y yo ahora no hay punto final, no hay punto final entre la rata de MAX LESNIK y mi persona, "REPLICA" va a desaparecer porque el pueblo cubano no compra esa letrina al servicio de FIDEL CASTRO. El pueblo cubano no quiere cooperar más con los enemigos que nos llevan 21 años, nosotros estamos agradecidos, y yo estoy agradecido en esta mañana, como todas, a este gran país.

Y quiero aclarar una cosa: me siento como la persona que - llega a una casa y lo abrazan y le dan cariño y le prestan un cuarto para que esté en ella. Me siento cómodo en esta casa, pero vivo en un cuarto. Me sentiré más agradecido, querré más a este país cuando pueda regresar a mi Cuba y estar en mi tierra, y entonces honraremos más la Bandera Americana, porque para ser un buen ciudadano americano hay que ser un buen ciudadano cubano. primero, para poder defender esta Bandera del enemigo que nos ha destruido a nosotros y nos ha arrancado la libertad, tenemos nosotros que estar dispuestos a luchar y a morir por esa libertad. Por esa libertad quizás nada mas que estén dispuestos a luchar una minoría, como dijo una persona el otro día, pero esa minoría basta, y no lo es, es una mayoría la que está dispuesta a luchar.

Yo le doy las gracias también a las autoridades por todas - las atenciones que han tenido, en todas las conferencias de prensa mías, han estado presentes para mantener orden, para tener ecuanimidad, no estamos exhortando a la violencia, estamos exhortando a la meditación, pero también estamos exhortando al derecho de beligerancia que tienen los cubanos.

Hoy comienza un fin de semana. El Domingo se abre el Guano Bendito para levantarlo. Permita Dios que ese Guano Bendito se levante para dar paso al Cristo que simbólicamente todos los Domingos de Ramos se recibe una vez al año, y al paso de los combatientes cubanos, al paso de la libertad de Cuba. al paso de

hombres y mujeres que no se resignan a vivir lejos de Cuba, que están dispuestos a morir junto a aquellos que están luchando y que se está luchando y que los hechos lo van a demostrar, porque van a ocurrir hechos, este momento no es momento más de palabras ya, la hora es de beligerancia y la hora es de combate.

Me decía una persona, no te dieron nunca el apoyo las organizaciones, y qué?, tengo el apoyo del pueblo, y qué?, tengo el apoyo de mis hermanos, y qué?, tengo el apoyo de cientos de cubanos que hablan en las calles y que han estado apoyando, y para que lo vean las ratas comunistas en las calles de Miami, ahora, al terminar, que se escuche de nuevo, como repulsa a todos los castristas de Miami, que se escuche de nuevo como repulsa a todos los castristas de Miami, una opinión más: medio minuto el claxon, que quiere decir "que se vayan los Castristas y que nos dejen pasar a nosotros!".

Que Dios permita que tengan una buena Semana Santa, y que podamos alcanzar, caiga quien caiga, la libertad de nuestra Patria.

NOTAS:

- 1.- Esta es una transcripción captada de las emisiones de las Radioemisoras WRHC-Cadena Azul y Ocean Radio-1450, por lo tanto, sujeta a los inconvenientes de una labor de tal naturaleza.
- 2.- Los nombres propios se han transcritto tal y como se han podido entender fonéticamente.
- 3.- Este es un servicio "non profit", pero que conlleva los consiguientes enormes gastos de material, tiempo de profesionalismo, etc.

MIAMI RADIO MONITORING SERVICE
Dirección Postal: P.O.Box 350774
MIAMI, Fla. 33135
